

# *«La participation des Cubains au débat sur la Constitution consolide la démocratie» Gerardo Hernández*

---



La Havane, 2 oct. (RHC).- Gerardo Hernández, l'un des cinq anti-terroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines aux États-Unis au terme d'un procès inique à Miami a déclaré que la participation populaire aux débats sur le projet de Constitution consolide la démocratie.

Dans une interview qu'il a accordée à l'agence Prensa Latina, Gerardo Hernández, élu à l'Assemblée Nationale de Cuba a tenu à souligner que cette analyse populaire du projet de Constitution est unique au monde, un exercice de démocratie réalisé dans chaque quartier, dans chaque lieu de travail dans chaque centre d'études.

Il a salué la décision des autorités de la réforme de la Constitution afin de l'adapter aux nouvelles conditions de la société.

Gerardo Hernández a également mis l'accent sur le sérieux avec lequel les gens participent à ces débats, ce qui démontre, a-t-il relevé, l'unité des Cubains autour des tâches du gouvernement révolutionnaire.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/172928-la-participation-des-cubains-au-debat-sur-la-constitution-consolide-la-democratie-gerardo-hernandez>



**Radio Habana Cuba**